



# 三小だより

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No.9

令和5年  
6月22日(木)  
文責：古賀正洋

## 参観日 ご来校ありがとうございました。

6月の学校参観日にご来校いただいた皆様、本当にありがとうございました。  
今回は、授業参観に加え、学級懇談も実施しました。また、1年生の保護者の皆様には、給食試食会にもご参加いただきました。

お子様の様子はいかがだったでしょうか。4月にもお願いしましたが、お子様の頑張りにも気づかれたら、ぜひ、大げさに褒めてあげてくださいね。

## キャリア教育

子どもたちが、生涯にわたって自分らしく、心豊かに生き抜く力を育てるために、小学校でもキャリア教育に取り組んでいます。このキャリア教育の中では、体験活動等を通して、自立の基礎を養ったり、職業や勤労に対する知識や考え方を高めたりしていきます。

三ヶ所小学校でも、キャリア教育として様々な活動に取り組んでいます。いくつか紹介しましょう。



### 未来へのとびら 講師：西村祐一郎様



6月16日(金)に、4年生から6年生を対象に実施した「未来へのとびら」では、本校の保護者でもあり、また、ペロリくんを始めとする本校のキャラクター達の生みの親でもある西村祐一郎様を講師に向かえ、ご自身の人生のターニングポイントについてお話しいただきました。

特に、五ヶ瀬町移住を決めた選択については、西村さんが、何を大事に思い、どう決断したのか詳しく教えていただきました。

これから様々なターニングポイントを迎える子どもたちにとって、とても参考になるお話でした。

### 町議会出前授業、議会傍聴

5月23日には、町議会から3名の議員（太田保義議員 田中春男議員 渡邊孝議員）が来校され、議会の役割や議員の仕事について教えていただきました。

6月6日(火)には、議場での会議の様子を傍聴させていただきました。地域の代表として、私たちの暮らしに係わる様々な問題を話し合う「議員」という職業について、子どもたちも詳しく学ぶことができました。



この他にも、様々な行事で講師として来校していただく地域の方々の生き生きとした姿や、本校で職場体験活動に取り組む中学生の姿、鑑賞教室で聴いた警察音楽隊の皆さんの素晴らしい演奏なども、子どもたちにとっては、将来の自分を考えるお手本となりますね。

さあ、お子様は、自分の将来にどんな「夢」を描いているのでしょうか。保護者の皆様の子どものころの「夢」や仕事に対する思いなども交えて、ご家庭で話をしてみられませんか？

ちなみに、私(古賀)は、小さい頃はガソリンスタンドの店員になるのが夢でした。拳銃のような給油口を持ち、大きな声であいさつをする姿が格好良く、憧れていましたね。

